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Minitrampoline „SPIETH“

Minitrampoline with handy castors and white orientation line for schools and clubs. This trampoli-

ne is height adjustable at front and rear side and can be used in horizontal setting. The frame is 

made of galvanized metal and the jumping bed is a woven nylon bed. The PVC-padding is made of 

washable bisonyl. For safety reasons, the trampoline has no protruding parts.

All dimensions are adapted to gym benches and vaulting boxes. 
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Technical Data:

Reference Number 1411812

Jumping bed 60x60 cm, woven nylon bed

Frame 115x115 cm, galvanized metal frame

Springs: 28 Stück

Heightadjustment: front: 30-39 cm, back 39-53 cm (A horizontal use is possible at a height of 39 cm)

Weight: 30 kg
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Minitrampolin „SPIETH“

Dieses Minitrampolin ist für die Bedürfnisse von Schulen und Vereine ausgerichet. Denn die Maße sind 

an die Höhe von Turnbänken und Kästen angepasst und es gibt keine hervorstehenden Teile. Es besteht 

aus einem galvanisierten Metallrahmen und einem gewebtem Nylontuch. Das Trampolin ist sowohl vorne 

als auch hinten höhenverstellbar und es kann in waagrechter Stellung genutzt werden. Die Umrandung 

ist aus abwaschbarem PVC gefertigt und mit einer Markierung zur besseren Orientierung versehen. 

Dank der praktischen angebauten Rollen kann es gut transportiert werden.

Artikelnummer 1411812

Sprungtuch: 60x60 cm

Metallrahmen: 115x115 cm

Federn: 28 Stück

Höhenverstellung vorne: 30-39 cm, hinten 39-53 cm (Waagerechte Nutzung bei 39 cm)

Bruttogewicht: 30 kg

Technische Daten:
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